

大芝連合運営協議会 八部会だより 第39号

大芝連合運営協議会 広報部 発行

【こんにちは！八部会です。】

こんにちは、八部会です。

ご存知ですか、今年2025年は昭和が始まって100年になるそうです。そう考えると今年は大きな節目の年ではありますが、大芝地区はこれからも変わらず地域一丸となり、皆さん元気で良い年にしていきたいと思います。昨年も、大芝地区文化祭・市民スポーツカーニバルなどのイベントが、例年同様3年連続の開催となりました。八部会ではこれまで同様に大芝地区発展のため、お手伝いできるように活動してまいります。

◆ 大芝地区文化祭 ◆

～ 広げよう 出会い ふれあい 地域の輪 ～



昨年、10月19日(土)・20日(日) に開催され、たくさんの皆さまに参加していただきました。

八部会では、『お楽しみ抽選会』『花の苗木・さつまいもの販売』をさせていただきました。

🏆 市民スポーツカーニバル 🏆



昨年、11月3日(文化の日) 秋空のもと開催され、岸和田市24校区が集まり熱戦が繰り広げられました。

小学生から大人まで各種競技で多くの方に参加していただきました。今年もご参加お待ちしております。

🌸 きれいな花で気持ちも明るく 🌸

12月8日(日)に八幡ロータリーの花植えを行いました。

きれいな花で気持ちも明るく！

お近くを通った際は、是非ご覧ください。



お問い合わせ

大芝連合運営協議会 八部会 広報部会長 水川 雅晶